

NO A LA VIOLENCIA / MASSA PRESIDENTE

Durante las últimas semanas se han sucedido hechos graves de intolerancia y violencia política que se encadenan con las maniobras difamatorias de Milei con las boletas que no entregó a la Justicia Electoral. Con la constante amenaza de mentir un supuesto fraude y la clara intención de desacreditar el sistema democrático, se ponen en riesgo las libertades y los derechos que tanta sangre y sufrimientos costaron a nuestro pueblo.

Muchos hechos demuestran el clima violento que promueve la derecha libertaria y sus padrinos.

La Presidenta de la Cámara de Diputados Cecilia Moreau recibió amenazas de muerte en redes sociales y en su cuenta de mail, de parte de personas que reivindican al candidato de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei.

Monserrat Magariño, presidenta del Centro de Estudiantes de la Escuela Normal "Tomas Godoy Cruz" de Mendoza, sufrió amenazas por encabezar la lucha en defensa de la educación pública, gratuita y de calidad. La situación llegó al extremo de dejarle una nota en su mochila con la amenaza: "Komunismo aka no, o con vos van a ser 8.001".

También fueron intimidados Lucas Alfieri, consejero estudiantil de la UNSAM, y miembros de la comisión directiva del CEHUM, con la amenaza de violar en los baños de esa universidad pública a compañeras. Ataques que son acompañados con pasacalles que dicen "Vas a correr, zurdo sorete" o "Se les acaba la universidad gratis" y otros carteles provocadores con la consigna "Orden" firmada por "Pibes libertarios".

El concejal del Frente de Todos Joaquín Noya, junto a una compañera, fueron atacados por un grupo de partidarios de Milei y obligados a bajarse de un tren mientras realizaban una recorrida de campaña, entregando volantes de Unión por la Patria.

Son algunos de los muchos hechos que se repiten a lo largo de todo el país y que son alentados con expresiones violentas, antidemocráticas y discriminatorias por parte de los principales referentes de La Libertad Avanza y el macrismo. No son hechos aislados, sino que forman parte de discursos y acciones que, a 40 años del final de la dictadura genocida que padeció nuestra Patria, reivindican el terrorismo de Estado y ponen en cuestión principios básicos de los Derechos Humanos. Hasta la propia candidata a vicepresidenta de LLA Victoria Villarruel manifestó que "Ésto se resuelve con una tiranía", demostrando que, una vez más, el fascismo pretende ahogar con represión la lucha por los derechos de nuestro Pueblo.

Las advertencias de Milei y los suyos sobre un supuesto fraude tampoco son casuales ni aisladas. Son parte de la misma estrategia golpista que usaron los líderes reaccionarios Trump y Bolsonaro tras las derrotas en sus países, alentando a sus partidarios a tomar por asalto el Capitolio en EEUU y la sede de Gobierno en Brasil.

La situación abierta tras las elecciones del 22 de octubre permitió el crecimiento de la confluencia de amplísimos sectores populares que vienen denunciando los planes reaccionarios, entreguistas y represivos de Milei y Macri.

A lo largo y ancho de todo el país miles y miles de hombres y mujeres, de todas las edades, se movilizan en defensa de la Educación y la Salud públicas, la Ciencia y la Tecnología, el Trabajo, los Derechos Humanos, y cada una de las conquistas logradas durante décadas por el movimiento obrero y el Proyecto Nacional y Popular.

Por eso el 19 de noviembre elegimos defender las libertades democráticas para resguardar lo conquistado, avanzar por lo que falta y abrir un rumbo de más Democracia en nuestra Patria, con un desarrollo verdaderamente inclusivo y una justa distribución de la riqueza para todos y todas.



Partido Justicialista / Frente Renovador / Frente Grande / Nuevo Encuentro / Kolina / Partido de la Victoria

Partido Solidario / Frente Patria Grande / Partido Comunista / Partido Comunista (Congreso Extraordinario)

Instrumento Electoral por la Unidad Popular / Partido Conservador Popular/ Partido de la Concertación FORJA

Partido de la Cultura, la Educación y el Trabajo / Partido de la Victoria / Partido del Trabajo y del Pueblo

Partido del Trabajo y la Equidad / Partido Federal / Partido Intransigente